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Разведчики 
будущего
Все чаще и ча. 

ще сейчас можно 
слышать эти 'Ело- 
еа. Теперь они 
произносятся на 
различных собра. 
ниях и заседани. 
ях, упоминаются е 
многочислен н ы х  
изданиях и радио
передачах. Этими 
словами советские 
люди любовно на-_ 
зывают тех, кто 
решил первыми придти к победе 
коммунистического труда, кто по
клялся работать и жить по-ком- 
мунистически.

Нелегко, конечно. первыми 
прокладывать дорогу к светлой 
цепи, добиться почетного звания.
Но так уж повелось у нашего на
рода: идти нехожеными тропа
ми, быть там, где труднее, не
пременно стать впереди других.

В нашем городе тропою раз
ведчиков будущего идут более ' ТбЛЬНОЙ ШКОЛЫ ОВЛЭДСЛИ СЛОЖНОЙ
трехсот пятидесяти бригад, кото- ' специальностью кровельщика.
* ы?. ° 6 * ! ^ ! ! ° т ! Больших успехов добились Вла

димир Плотников, Николай (Зин
кевич. Сейчас он заканчивает 
седьмой класс.

Вступая в соревнование, кол
лектив обязался выполнять ме
сячные задания на 1 3 5  процен
тов. Свое слово крепко держим. 
Даем ежемесячно 1 7 0  —  1 9 0

| р о л е т а р и и  в с е х Г* V. П,

1 1 9 6 0  год 1
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Во т  они, ударники 
коммунистического труда

Стремимся 
к лучшему

Члены нашей бригады стали 
уже не те, какими были до вступ
ления в борьбу за почетное зва
ние. Отношения к труду резко 
изменились. В ы пускники строи-

свыше четыре* тысяч человек. 
Как показывает анализ, многие 
бригады, соревнующиеся за зва
ние коллективов коммунистиче. 
ского труда  ̂ что называется, пе
реродились. В «их крепче стала 
дисциплина труда, надежнее дру
жба и езаимозыручка, выше вы
работка. Как правило, такие 
бригады чаще проводят различ
ные коллективные мероприятия, -
суровее спрашивают с тех, кто процентов. Работы производим 
своим непристойным поведением качественно. Добились этого за 
в быту и в общественных местах \ счет овладения передовых мето- 
позорит рабочий коллектив. I д0В д МИТрИй Николаевич Коткин 

Профсоюзные комитеты ряда \ „
предприятий уже удостоили не- '■ передавал .молодежи СВОИ ООЛЬ- 
которые коллективы почетного ШОЙ производственный ОПЫТ. Де- 
ззания. Сейчас в городе десяти 1 ЛИЛСЯ ИМ И.Зинур МшшаХМеТОВ. 
коллективам присвоено звание да это Время не было ни 0дНОГ0 
бригад коммунистического труда.
В их числе мы видим цех химво- ТРУДОВОГО И ОЫТОВОГО Нарушения, 
доочистки ТЭЦ Ковотоубного за- В обеденный перерыв прово- 
вода, коллектив к о т о р о г о  многое; -,ит':у газег «Уральский ра-
сдеяап по выполнению своих 
обязательств, уверенно держит 
путь к коммунизму.

Кроме того свыше восьмисот 
трудящихся города сорезнуются 
за звание ударника коммунисти
ческого труда. Пока такого поче
та удостоились немногим более 
девяносто человек. В рядах тех, 
кто идет впереди, мы видим с 
Новотрубного завода токарей 
В. Мелехоза, В. Десятова, В. Ма. 
евского; со Старотрубного —то
карей В. Соколова и А. Волчко. 
8аV помощника машиниста паро
воза Н. Волокжанина: с Динасо
вого — съемщиков А. Ипатова и 
А. Бажукова, бегунщика Ф . Ах- 
медянова, весовщицу А. Жаво
ронкову и других.

Есть ударники коммунистиче
ского труда на Хромпиковом за
воде, ст. Кузино, гортопе и др.

бочий» и «Советская Россия». 
Организованно ходим в кино.

Прошедший учебный год был 
неудачным:, не все члены брига
ды были охвачены учебой. В этом 
году все будут учиться: пожи
лые —  в круж ках политпросве
щ ения, молодежь •—  в вечерней 
школе.

В июне наш участок переходит 
на 7-часовой рабочий день. 
Мы уже готовы успешно выпол
нять новые нормы.

К открытию июльского Плену
ма ЦК КПСС строители решили 
сдать в эксплуатацию 7 8 7 4  квад-

Заводской гудок оповестил о конце работы. 
Выключив мотор, человек остановил станок и 
снял с него последнюю деталь. И вот теперь 
двенадцать готовых губок для обрезных стан
ков, поблескивая, стоят на тумбочке для инст
румента. Их обработано значительно больше 
нормы.

Так закончил очередную смену токарь механи
ческого цеха Старотрубного завода, ударник 
коммунистического труда Вячеслав Соколов. Но 
эта смена для комсомольца не исключение. Так 
молодой рабочий трудится всегда. Как правило, 
свои нормы выработки он всегда значительно пе
ревыполняет.

Вячеслав Соколов одним из первых на пред
приятии вступил в борьбу за почетное звание. 
Он решил семилетку выполнить за шесть лет, а 
в 1962 году получить среднее образование. Своих 
слов комсомолец не бросает на ветер. Недавно 
Вячеслав пересмотрел свое обязательство. Те
перь он соревнуется за то, чтобы выполнить се
милетку за пять лет. Настойчиво повышает об
щеобразовательные знания в вечерней школе, 24 
мая его перевели в девятый класс.

— Когда закончу десятилетку, — рассказыва
ет Соколов, — то обя- яъ
зательно пойду учиться О П б О б Д И
в институт.

идущим стойчивости Соколова 
цеховая комсомольская 
организация является 

Эти слова он сказал твердо. И веришь, что та- одной из лучших на зав0де.
кои добьется своей цели. | Следуя примеру комсорга, юноши и девушки

Надолго останется в памяти молодого рабоче- Цеха хорошо трудятся на производстве, настойчи-
го 26 февраля 1960 года. В этот день ему и то
карю Африкану Волчкову завком профсоюза 
присвоил первыми на заводе звание ударника

во совершенствуют свою деловую и производ
ственную квалификацию, упорно повышают об
щее образование в различных учебных заведе-

коммунистического труда. Высокая честь окры- : ниях.
лила комсомольца, вдохновила его на новые ус- | Как думаешь работать дальше? спросили 
пехи. Вместо 12‘ процентов Соколов стал выпол- • у Соколова. Немного подумав, он твердо 
нять нормы на 140— 145 процентов. ; сказал:

! — Я комсомолец. А это обязывает меня всегда
Вячеслав — один из активных общественни- идти вперед„  ЧУВАШЭВ,

ков, запевала многих массовых мероприятий.  ________
Второй раз комсомольцы цеха доверили ему ру- | На снимке: Вячеслав СОКОЛОВ на занятиях 
ководство организацией. И они не ошиблись. Те- в химическом кабинете вечерней школы Лк 2. 
перь благодаря исключительной энергии и на- Фото А. Зиятдинова.

Обжигальщ и к и 
второго цеха Ди
насового завода В 
А. Г. Оесин, С. Г. Кислякоз и 
И. Ф . Выберг работали все на 
разных печах, но в одну смену. 
Сейчас трудно установить, ко
му первому из «их пришла 
мысль об организации одной 
бригады, борющейся за 'звание
коллектива коммунистического 

ратных метров ЖИЛЬЯ И два дет- тРУДа. Общественные организз-
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  _  ских сада на 2 5 0  мест. Наша ^ и^ ция удовлетво-
Отхрывшееся вчера в Москве ! бригада ПРИЛОЖИТ все Свое уме- С 1 мая вновь

Своей цели добьются рища̂  за его за.
работок. Е с л и

Д. Сем»«ч, ] сто 40—42 часоз и перезыпол- раньше заработок обжигальщика 
нить норму выработки «а 3,5 про- зависел от бальности. определяе- 
цента. мой начальником смены, то сей-

С тех пор, как бригада вклю- , час такая система бригадой на- 
чилась в борьбу, прошло немно. ’ рушена. Члены ее зависят один 
го времени, но уже сейчас мы от другого, и весь заработок 
видим ощутимые результаты. Ка. распределяется по количеству от. 
меры № №  24 и 34 идут с опере- , работанных человеко.смен. 
жением графика на 10 часов,'

первое Всесоюзное совещание 
передовиков соревнования за 
звание бригад и ударников ком
мунистического труда подведет 
итоги мощному движению созре. 
менности, обобщит накопленный 
опыт, вскроет недостатки и наме
тит пути их устранения. Совеща
ние вооружит наши профсоюзные 
и комсомольские организации 
программой борьбы за широкое 
развертывание этого соревнова
ния и вовлечение в него боль
ших масс трудящихся.

Больше внимания борцам за 
звание бригад и ударников ком
мунистического труда — смелым 
разведчикам славного будущего!

ние н сноровку, чтобы  
под жилье дома 
покровом крыш..

В. БЛАГИХ, 
бригадир кровельщиков 

участка Жилстрой.

созданная
Сдавать I бригада вступила в соревнование

С КЛЧбСТВСННЫМ это почвтно© звание, и мы  м о .
: жем безошибочно сказать, что в 
скором времени она с честью его 
завоюет. Бригада обязалась: сни-

///////

Бе л о р у с с к а я  сср .
Минский завод автомати

ческих линий — молодое пред
приятие, но его продукция 
уже широко известна. Он от
правил различным предприя
тиям страны несколько авто
матических линий и многие 
десятки агрегатных станков. 
Накануне первомайских празд
ников коллектив завода всту
пил в соревнование за зва
ние предприятия коммунисти
ческого труда. Инициаторами 
этого ценного почина явились 
работники сборочного цеха. 

На снимке: передовая брига

да сборочного цеха, которой 
руководит Н, П. Стрельский, 
за сборкой автоматической 
линии.

Фото В. Лупейко.

Творцам коммунизма надо значительно снизился и выход ■ 1- - , ”  быть всесторонне развитыми, побрана. Если на 1 мая он состав
лял 5,1 процента, то за 15 дней 
этого месяца снизился до 3,8 
процента. Интересно отметить, 
что бригада взяла обязательство I 
нести материальную ответствен
ность за увеличение брака. Так 
могут поступать люди, имеющие

зить ко л и че ство  отходов на  45 гл уб о к о е  ко м м у н и ст и ч е ск о е  с о .
п р оц ен то в  по ср авн е н и ю  с  апре- I знание.
лем , д овести  ср е д н е е  сто ян и е  | П о вы си л ась  у  члено в  б р и гад ы  и
к а м е р  н а  газе д о  38 часов вм е-  о тветственно сть  за с у д ь б у  това-

этому трое из членов бригад»! 
учатся в школе рабочей молоде
жи, а И. Ф . Выберг заквнчизает 
в этом году последний курс по
литехнического института имени 
С. М Кироза. Трудно сочетать 
работу с учебой, но молодая, за
дорная бригада своей цели добь
ется.

В. ЧЕРНЫШОВ, 
председатель цехкома.

О трудовых делах на севе рассказывают колхозники
Техника безотказна

Этот трактор «ДТ-54» тор работал безотказ- 
мне доверили в прош- но, мы вместе со смен-
лом году. Тогда он тре. 
бовал серьезного ре
монта. Я знал, что вес
на будет трудной, ра
боты очень много и по. 
старался подготовить 
его кал следует,

С начала весны я был 
занят на пахоте, севе и 
бороновании, и за все 
это время у нас не бы
ло простоев. Этой вес
ной всегда перевыпол
няем нормы выработки. 
В работе хорошо помо
гает прицепщик Иван | 
Коршунов.

\ ■ О I V !/• V % у 11V. П П V• К V _ —
////̂ ///'/////////////////////////////////////////г///////////̂ //̂ /л-/у/у7 / / / / / / / / / /л ж 1 Для тэго ятооы трак..

щиком А. Кузьмино- 
вым и прицепщиками 
ежедневно делаем тща
тельный технический 
уход, осматриваем тра
ктор и прицепной ин
вентарь.

В настоящее время 
днем мы ведем посадку 
картофеля, а ночью па
шем пары. В первой 
бригаде нам предстоит 
посадить картофель на 
площади в 37 га и за
кончить ее за три дня.

В КАСЬЯНОВ, 
тракторист колхоза 

им Кирова.

Впервые за 25 лет
Четверть века работаю зовали все возможно. 

я в сельском хозяйстве, ! сти: на ближние поля
а такой напряженной, ] горючее доставляли на 
трудной весны еще не ! лошадях, а в Черемшу 
бывало. О  напряжен- . и Крылосово — на ав-
ности и размахе работ 
говорят следующие 
цифры: нынче на по-

томашинах. Так что и 
мне было достаточно 
дела по обслуживанию

лях колхоза имени Ки. 1 я учету работы бригад 
рова работало семнад- | Радостно то, что на- 
цать дизельных тракто- | ши трактористы и по. 
ров. За  истекшее с на- | леводы трудятся в этом 
чала посевной кампа- I году дружно, на славу, 
нии время для них вы- I Мне, как учетчику, вы 
дано около сорока ; ло видно явное нара- 
тонн горючего.

Заправку тракторов
горючим производим 
прямо в поле, в бороз
де. Для этого исполь-

стание темпов. Основ
ной сев и подъем вес
новспашки ведутся в 
к о р о т к и й  срок.

А. ЛУНЕВ,



Итоги отрадны. Следует приумножить успехи!
О ДНОЙ из 

партийных
главных задач 

организаций яв
ляется политиче
ская закалка ком
мунистов, овла

дение ими марк- 
спстско -  ленинской теорией. И в 
этом направлении партийным ко
митетом и цеховыми парторгани
зациями проделана немалая рабо
та в только что минувшем учеб
ном году.

В  сети партийного просвещения 
работало 2 8  круж ков по изуче
нию истории КПСС, четыре по 
экономической теории, восемь по 
текущ ей политике, девять теоре
тических семинаров но изучению  
конкретной экономики, заводская 
школа агитаторов, лектории для 
пенсионеров и другие.

Партком и цеховые парторга
низации в течение всего учебно
го года обращали особое» внима
ние на идейную направленность 
занятий в круж ках и семинарах, 
на выполнение основного требо
вания постановления ЦК КПСС о 
задачах партийной пропаганды—  
добиваться конкретных результа
тов на производстве, преодоле
вать отрыв партийной пропаган
ды от жизни, от практики комму
нистического строительства.

Политическая учеба носила 
предметный целеустремленный 
характер. Собеседования слуша
телей проходили активно, твор
чески. Например, в семинаре по 
конкретной экономике в цехе 
№  1, которым руководит опытный  
пропагандист тов. Б утаков, заня
тия всегда проходили на высо
ком идейном уровне. При изуче
нии темы «Постановление ию нь
ского Пленума ЦК КПСС —  раз
вернутая программа борьбы за 
выполнение мероприятий XXI 
съезда КПСС по ускорению тех
нического процесса в промышлен
ности», слушатели широко обме-

у  СПЕШ НО закончил учеб- 
*  ный год в сети партийного 

просвещения кружок по изу
чению истории КПСС в цехе 
№ 1, которым руководил И. Т. 
Сироткин.

На снимке: пропагандист
И. Т. Сироткин (слева) со 
слушателями своего кружка. 

Фото М. Арутюнова.

Л/ ОТЯ итоговые занятия семи- 
-^*нара по изучению конкрет

ной экономики в цехе №  1, ко. 
торым руководит коммунист
A. В. Будаков, проходили после 
ночной смены, явка была стопро
центной.

Немалую заботу проявил тоз. 
Бутаков к подготовке итогозых 
занятий. Все слушатели заранее 
четко знали тему, вопросы к ней. 
Пропагандист беседовал с от
дельными слушателями, разъяс. 
нял им непонятные вопросы, да
вал полезные советы.
Темой итогового 
занятия б ы л а  
«Производите л ь- 

ность труда на 
промышленных предприятиях и 
пути ее повышения». Первым 
взял слово Б. Г. Фригкн, мастер 
стана «140» № 2. Он дал опреде
ление понятия производительно
сти труда, рассказал о ее значе
нии в народном хозяйстве в деле 
снижения себестоимости, увеличе
ния накоплений.

На основе общих положений, 
изложенных тов. Фригиным, слу
шатели переходят к уточнению, 
углублению отдельных положе
ний, применяя теорию на практи
ке.

Высокие знания материала 
продемонстрировал мастер ОТК
B. А. Теселько. Он хорошо рас
сказал о том, какое значение по-

Из опыта работы в политсети Новотрубного завода

Учебный год закончен
организованно

Толчеиников,нялись мнениями. Их выступле
ния были продуманы, увязыва
лись с практическими задачами 
завода и своего цеха. Мастер от
делки тов. М атвеев, говоря о ра
ционализации и изобретательст
ве, как важнейшем резерве про
изводства, назвал лучш их рацио
нализаторов цеха, предложения, 
внесенные ими, привел цифры 
экономической эффективности, 
указал на недостатки.

Мастер ОТК тов. Теселько рас
сказал о влиянии учебы на ус
корение технического прогресса. 
На ряде . примеров он показал, 
как за последние годы учатся ра
бочие завода, их культурно-тех
нический рост.

Хорошо работали экономиче
ские семинары в цехах М5Л1! 2  и 
4 , которыми руководили тт. Аба
зов, Каладжнди и другие.

Творчески и интересно прохо
дили занятия в круж ке истории 
КПСС. Пропагандист тов. Антро
пов при изучении 1 4  главы, го
воря о хозяйственной политике 
партии по размещению произво
дительных сил, на фактическом 
материале показал развитие 
промышленности Свердловской об
ласти.

Все пропагандисты завода по
стоянно уделяли внимание идей
ному содержанию проводимых за
нятий, проявляли немалую забо
ту о том, чтобы наиболее доход
чиво, интересно и убедительно 
раскрыть слушателям идеи марк- 
систско -  ленинского учения, раз
вивали на собеседованиях высо

кую активность.
К числу лучш их  

пропаганди с т о  в 
относятся тт , С и- 
роткнн, Яговцсв, 
1’рабарнпк, М утов- 
кин, М атюнин, 
Пикни и многие 

другие. Партком собирал пропа
гандистов для обмепа опытом, 
давал им нужные советы путем  
посещения занятий, систематиче
ски осущ ествлял контроль за 
идейным содержанием.

В учебном году состоялась те 
оретическая конференция на те 
му «Технический прогресс —  ре
шающее условие успеш ного вы 
полнения семилетнего п лан а». 
Подготовку к ней провел методи
ческий совет, созданный при ка
бинете политического просвеще
ния после январского постанов
ления ЦК КПСС.

Все эти мероприятия способ
ствовали организованному окон
чанию учебного года в сети пар
тийного просвещения. В подавля
ющем большинстве круж ков и 
семинаров итоговые собеседова
ния прошли на высоком теорети
ческом уровне и при хорошей  
явке слушателей. Кружки по 
изучению истории КПСС в этом 
году закончили учебную програм
м у. На собраниях слушатели вы 
сказали свои пожелания в буду
щем году изучать основы марк
сизма -  ленинизма, семинары по 
конкретной экономике перейдут 
на изучение отдельных экономи
ческих проблем. Наша задача со
стоит сейчас в том, чтобы обсу
дить итоги учебы на партийных 
собраниях и вести деятельную  
подготовку к новому учебному го
ду. Н. ПОЛЯКОВА,

заведующая кабинетом 
политпросвещения.

I

Что дала нам 
политическая учеба

Три года я занимался в круж
ке текущей политики, которым 
руководил тов. Яговцев. Занятия 
он с нами проводил интересно, 
требовал от слушателей хорошей, 
серьезной подготовки. Все это 
обеспечивало высокую активность 
на беседах.

Изучаемые вопросы мы увязы
вали с производственными дела
ми цеха и завода. Например: при 
изучении темы «Ленинский план 
построения социализма в СССР» 
тов. Яговцев и слушатели по
дробно рассказали о создании 
материально -  технической базы 
коммунизма, приводили итоги 
успешного завершения первого 
года семилетки по промышлен
ности и сельскому хозяйству  
страны, отдельные цифры и фак
ты из работы завода и нашего 
баллонного цеха.

Такая творческая учеба помо
гает в нашей работе. Многие яв
ляются хорошими производствен
никами. Коллектив смены масте
ра финисажа тов. Кучкина пере
выполняет задание. Тов. Розо
вей, бригадир финисажа ио сдаче 
и окраске баллонов, дневное 
задание выполняет на 1 0 2 — 1 0 3  
процента. Хорошо трудится тов. 
Высочин и другие слушатели.

Учеба в кружке значительно 
расширила и мой кругозор, выз
вала у меня немалый интерес к 
вопросам политической и эконо
мической жизни нашей страны. 
И когда партийное бюро цеха 
поручило мне быть агитатором, я 
с желанием согласился и добро
совестно стараюсь его выполнять. 

Знания, полученные в кружке,

Они овладевали экономическими знаниями
вышеяию производительности тру. есть свои приемы и особенности, 
да придавал В. И. Ленин, о рае- | необходимо шире распространять
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нице в методах и задачи, какие 
ставятся в социалистических и ка. 
питадистических странах, а также 
остановился на докладе Н. С. 
Хрущева по этому вопросу на пя
той сессии Верховного Совета 
СССР. В. А. Теселько говорил и 
о том, как трудящиеся Новотруб. 
ного завода, претворяя в жизнь 
решения июньского Пленума ЦК 
КПСС, борются за повышение 
производительности труда.

Значению упорядочения зара
ботной платы и переходу на се
мичасовой рабочий день посвя
тил свою речь вальцовщик стена 
«140» № 1 Н. Скутин. Он счита
ет, что мало проводится совеща
ний ПО обмену опытом вальцов, 
щикое, между тем у каждого

их опыт. Старший вальцовщик 
стана «140» №  2 А. Хлыбов ска
зал, что все прокатчики стана 
уже около двух месяцев перешли 
на работу без слесарей.

Не осталось ни одного слуша
теля, который бы не принял учаи 
стия в собеседовании. Горячо об
суждали вопрос о нерациональ
ном использовании рабочего вре
мени, о простоях. Говорили также 
о  том, что можно сделать в деле 
снижения простоев, в части упо.

Слушатели семинара, работаю
щие в бригаде мастера тов. Фри- 
гина, тт. Хлыбов. Овчинников, 
Хлебников и другие приобретен
ные знания применяют на прак
тике. Они занимают ведущую 
роль на производстве, показывая 
личный пример в борьбе за до
срочное выполнение плана.

Все слушатели имеют общест
венные поручения.

Товарищи Теселько, Фригин, 
Яговцев, Зарипов, Долгих уже 
получили достаточно знаний, что 
они сами могут в следующем

рядочения планирования заказов. I учебном году заниматься с рабо.

передаю рабочим своей смены, 
которых более сорока человек. В 
коротких, но часты х беседах мы  
обсуждаем многие вопросы, ко
торые интересую т всех нас. Стал 
я принимать участие и в раци
онализаторской деятельности.

Учебный год в нашем кружке  
закончен хорошо. Мы подробно 
изучили материалы пятой сес
сии Верховного Совета СССР и с 
этими материалами теперь знако
мим трудящ ихся цеха.

Л. ФИЛИППОВ, 
слушатель кружка текущей 

политини цеха № 2.

Недостатком в проведении за
нятия является то, что мало
внимания уделялось теоретиче
ским положениям. Слушатели
больше говорили о практических 
делах в цехе и на заводе,

чими по изучению конкретной 
экономики. Остальные слушатели 
будут изучать экономическую те
орию по проблемам.

Р, ЗУБОК, член заводского 
методического совета,

Важное условие
Важным условием улучш ения  

хозяйственной деятельности пред
приятий является повышение  
уровня экономических знаний  
партийны х и хозяйственных кад
ров, рабочих, инж енерно-техни
ческих работников и служ ащ их.

В нашем цехе третий год ра
ботал семинар по изучению кон
кретной экономики. Эта фор
ма учебы  для нас очень полез
на, так как все слушатели заня
ты на основны х производствен
ных участк а х : т т . Хлыбов, О в- 
сянппков, С кутин, Малышев —  
вальцовщ пки на прокатных ста
нах, Ф ригпн и  Тихонов —  ма
стера, Пермяков —  старший от
жигальщ ик и  т . д.

■Метод работы нашего семина
ра таков: вначале мы слушаем  
лекцию , а следующее занятие по
свящаем собеседованию. Руково
дитель А . -В. Бутаков, как пра
вило, дает задание по подготовке 
реферата по тому или иному во
просу темы учебного плана. Т а 
кой метод вы зы вает необходи
мость у слушателей творчески  
подходить к изучаемым темам, 
глубже знакомиться с отдельны
ми вопросами и, главное, при
учаться к  самостоятельной рабо
те над книгой.

В подготовке рефератов нам по
могает советами пропагандист, и  в 
подготовке фактического матери
ала по заводу, рекомендует он 
литературу.

Изучаемый материал мы у в я 
зываем с копкретными вопроса
ми экономики на том участке, 
где работает дапный слуш атель.

Полученные знания на заня
тии несем в массы- Я , напри
мер, разъяспяю  контролерам 
ОТК о том, что пропуск одной 
трубы с дефектами для котлов 
высокого давления может прине
сти ущерб народному хозяйству в 
несколько миллионов рублей, или  
же пропуск одной трубы с де
фектами для химической про
мышленности может вывести из 
строя целое предприятие. Как 
результат, наша смепа не имеет 
ни одной рекламации от потреби
телей по вине контролеров.

Для развития общего кругозо
ра и знакомства с другими вида
ми производства мы совершили  
экскурсии на заводы нашего го
рода и Свердловска.

В. ТЕСЕЛЬКО, 
мастер ОТК.

Материалы подготовлены мето
дическим советом парткома и 
внештатным отделом пропаганды 
редакции,



Навстречу Пленуму Ц К КПСС

Это делать надо
Цех Л1» 3 на Хромпиковом заво

де мало кто считает или призна
ет цехом. Внешний вид у него 
неважный, а внутри ... Да, мало 
что изменилось за 3 3  года. Ведь 
столько ручного труда!

Правда, за последнее время ру
ководящие работники заинтере
совались цехом. Заинтересова
лись и забеспокоились тем, что 
в цехе очень большая загазован
ность. Вот это-то их и тревожит.

Ио их мало тревожит плохое 
внедрение новой техники. Вся ра
бота по внедрению новой техники  
ограничивается выполнением 
плана оргтехмероприятий. Надо 
признать, что план этот содер
жательный. В этом году намеча
ется выполнить двенадцать весь
ма ценных мероприятий, которые 
должны повысить стойкость пла
вильных печей, облегчить труд 
плавщиков и подвозчиков сырья, 
улучш ить технологический про
цесс составления шихты и т . д.

Идет уже второй квартал. Как 
же выполняется план оргтехме
роприятий? Расскажу по поряд
ку .

В первом квартале запланиро
вано освоить стапцию составле
ния ш ихты. Надо сказать, что 
было трудно, но трудности уже 
позади, и новая шихтовая уста
новка работает безотказно. Ших- 
товщица отбросила лопату и ста
ла управлять механизмами.

Между тем подчас непроду
манная работа над новой техни
кой приводит к  плачевным ре
зультатам. Сделанный, что назы
вается, по-топорному, механизм 
сразу же оказывается непригод
ным, требует, еелп не коренной, 
то значительной переработки. И 
начинается канитель: то деньги  
на него уж е израсходованы, то > 
людей не хватает.

Сколько мучились с пневмопо- 
дачей сульфата из цеха №  4 ?  
Или какой нам сделали прием
ный бункер для сульфата. Рабо
чим ведь ды ш ать нечем было —  
не бункер, а сито настоящ ее. А  
получилось это потому, что ди
рекция завода дала нам железо 
для него из цеха X» 1 , которое 
оказалось ржавым п изрезанным; 
из такого материала пришлось 
бункер лепить. За этот бункер  
взялп 5 2  ты сячи рублей. А он ем. 
костью всего 1 6  кубометров!

В этом же квартале запланиро-

немедленно
вано провести исследовательские 
работы по выщ елачиванию плава, 
полученного на ц иклонной  печи. 
Циклонная печь —  это опытная 
печь, и работы ведут на ней со
трудники УНИХИМа. Выщелачи
вание плава они уж е провели, и 
результаты от этой операции по
лучили неплохие.

Вот, пожалуй, и все, что на
мечалось осуществить в первом 
квартале. Но прошла уже поло
вина второго квартала. Какие же 
работы ведутся сейчас?

Намечено внедрить ш есть ме
роприятий —  много!

Так, планом предусмотрено во 
втором квартале запроектировать 
перевод плавильных печей на 
жидкое топливо. Существующий  
сейчас метод шуровки топки руч
ной и изнуряющий, давно про
сит заменить его более совершен
ным, прогрессивным. Запроекти
ровать новый метод обогрева пе
чи поручено проектному отделу- 
завода, который вряд ли присту
пил к разработке проекта. Да он 
и прав. Прав потому, что в при
мечании к плану оргтехмероприя
тий сделана оговорка, что «за 
проектировать перевод плавиль
ных печей на жидкое топливо 
только при наличии центральной 
мазутной станции на заводе». 
А у  нас этой мазутной станции  
еще и в помине нет. Это уж е не 
логично. Зачем было вводить 
такой пункт в план? Уж е теперь, 
ясно, что такое мероприятие не 
будет выполнено.

Кроме этого, во втором квар
тале коллективу надо будет сде
лать сигнализацию на станции  
шпхтосмешения и утлеподачи, 
приобрести и смонтировать вен
тиляторы для побудителей вы 
тяжной вентиляции от зонтов п е
чен (опытная установка) и ряд 
других работ. Осуществление их 
затягивается ввиду неразворотли. 
вости работников технического  
снабжения: которые не обеспе
чили всеми совершенно необходи
мыми материалами.

Время не ждет. Надо немедля 
приступить к выполнению наме
ченных мероприятий во втором 
квартале, чаще беспокоить лиц, 
отвечающих за их исполнение.

Л. МЕЛЬНИКОВ.

С ФОТОАППАРАТОМ ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Семилетка—в действии

I Я З Д Н Ь . Н акан ун е  празднм ка П е р во го  м а я  заво д  и ску с ст . 
'  венного  волокна вы дал  п е р в ы е  то нны  готовой п р о д у к 

ции. П р о ве д е н н ы е  анализы  п о ка зали  ее  вы со ко е  ка чес тво . 
З а тр аты  труд а ка  п р ои зво д ство  одной  тонны  и скусственн ого  
во ло кн а  в  4,2 р аза  м е н ьш е , ч е м  на п р о и зво д ство  о дной  
тонны  хлопка.

С тр о ители  заво д а  р еш и ли  в 1960 году, на три м е ся ц а  
р ан ьш е  н ам ечен н о го  ср о ка , п о лн о стью  зако нчить  с о о р у ж е 
ние п р ед пр иятия.

На сн и м ке : с ъ е м к а  готового искусствен н ого  во ло кн а  с  с у .  
ш ильной  м аш ины . На п е р ед н е м  плане  —  работница к о м с о .  
м о л к а  Там ара М а р тьян о ва . О н а  приним ала участие  в с о о р у 
ж ен и и  завода.

Ф о т о  А . К н я зе в а  и Г. У д альц о ва .

Р И Г А . Более двух тысяч 
тонн цемента сверх плана 

для новостроек республики 
обязался выпустить в этом го
ду коллектив цементно-ши
ферного завода. Сейчас ведет
ся реконструкция предприя
тия. Построены новый склад 
для клинкера, цех помола це
мента. Вступили в строй дзе 
мельницы для помола клин
кера, печь для обжига.

На снимке: монтаж новой
вращающейся печи.

Фото Л . Пангуса .

•ТАДЖИКСКАЯ ССР. Мно- 
* гочисленным стройкам рес

публики необходим цемент. 
Его будет выпускать Ново- 
Сталинабадский цементный 
завод, сооружение которого 
заканчивается.

На снимке: общий вид
строительства Ново - Стали- 
набадского цементного заво
да.

Фото М. Редькина.
Фотохроника ТАСС.

мартенам!
Итоги выполнения предприятиями 

I города четырехмесячного плана 
по заготовке и отгрузке лома 

: черных металлов (в процентах)
' Нервоуральский авторемзавод 412 
I Коуровский известковый 377 
: Строительное училище № 19 364 
: Первоуральская птицефабрика 350 

Первоуральская мебельная 
| фабрика 300

Контора «Главвторсырье» 200 
Подстанция СУРЭС 183
Училище № 17 176
Участок «Востокметаллург- 

монтаж» 153
Участок «Уралэлектромон- 

таж» 150
Лесхоз облсельхозуправления 147 
Завод ТИМ 145
Автобаза № 15 140
Гортоп 131
Завод сантехизделий 124
Участок «Уралсантехмонтаж» 122 
ОРС Первоуральских 

предприятий 121
Рудник горы Хрустальной 116 
Металлозавод 111,9
Первоуральское стройуправ

ление 110
Участок «Уралспецстрой» 109 
Завод горного оборудова

ния 105,5
Динасовый завод 105
Завод «Искра» 105
Горпромкомбинат 105
Билимбаевское карьероуправ

ление 103
Рудоуправление 100
Первоуральское автохозяйство 100 
Завод холодного асфальта 100
Гормолзавод 100
Билнмбаевские ЦРММ 100
Первоуральский леспромхоз 98
Новотрубный завод 97,6
Старотрубный завод 95
Крылосовский известковый 94
Хромпиковское стройуправле

ние 92
86 

80,8 
80 
77

60

54 
32 

97,5

Хлебокомбинат 
Ремесленное училище № 6 
Хромпиковый завод 
Швейная фабрика 
Новоуткинская мебельная 

фабрика 
Участок «Уралстальконструк- 

ция»
Коуровский леспромхоз 

В целом по городу

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
ЧТО Ж Е ДЕЛАТЬ РЫБОЛОВАМ?
В Новоуткинске имеется хоро

ший пруд, но в магазинах посел
ка нет рыболовных крючков, ле
сок, блесен и других рыболов
ных товаров. Неоднократно мы 
обращались к продавцу хозяй
ственного магазина с претензией, 
но она отвечает, что нам этих 
товаров не дают.

Что же делать любителям-ры- 
боловам Новоуткинска?

Н. К О Ш ЕЛ ЕВ .

О  БУДН ЯХ самоотверженной 
борьбы советских людей за

досрочное выполнение грандиоз
ны х предначертаний XXI съезда 
КПСС все в большей и большей 
степени возрастает творческая  
инициатива масс. Именно из та
кого творческого отношения к  
труду и  возникло на Новотруб
ном заводе в декабре 1 9 5 8  года 
новое патриотическое движение 
—  создание общественных конст
рукторских бюро. Инициаторами, 
как известно, явились инже
нерно -  технические работники  
и новаторы производства цеха 
Л? 3 Новотрубного завода.

Одобренный заводекпм п го
родским комитетами КПСС этот 
почин широко подхвачен не 
только во многпх цехах Ново
трубного завода, но и на ряде 
других предприятий нзгаего горо
да. За год, то есть к концу 1 9 5 9  
года, на предприятиях Перво
уральска работало семнадцать 
ОКБ. К  тому времени в разработ
ке технических и технологиче
ских новш еств на общественных  
Качалах уже участвовало 374

инженера и техника, рационали
затора, изобретателя и  новатора 
производства. В текущ ем году 
ряды ОКБ продолжают расти.

На 1 5  мая 1 9 6 0  г. количе

ство ОКБ на предприятиях горо
да выросло до 3 2 , а число пх 
участников —  до 5 2 6  человек- 
За это время они превратились в 
могучую силу.

На состоявшемся на днях оче
редном заседании технико-эконо
мического совета при ГК КПСС в 
докладе «Об опыте работы обще
ственных конструкторских бюро 
предприятий П ервоуральска», за
меститель председателя технико- 
экономического совета тов. Ко
стомаров отмстил, что ОКБ Но
вотрубного, Хромпикового, Старо- 
трубного и Динасового заводов, 
а такж е Новоуткпнского завода 
«И скра» уже накопили опреде
ленный опыт и добились значи

тельных результатов в работе.
Напрпмер, группа членов ОКБ 

Динасового завода в составе тт . 
Сатановского, Давыдова и дру
гих разработала и осуществила I

конструкцию газовых горелок на ' 
газокамерной печи Л? 4  в цехе 
М  1. Внедрение этого мероприя
тия позволило получить экономи
ческий эффект более, чем в сто 
ты сяч рублей.

Вы ступивш ий на заседаппп 
технико -  экономического совета 
главный инженер Новотрубного 
завода тов. Звягинцев отметил, 
что только за четыре месяца 
1 9 6 0  года силами ОКБ завода 
осуществлено более ста различ
ных мероприятий, часть из кото
рых проведена Через БРПЗ п 
даст 3 2 8  ты сяч рублей годовой 
экономии. Всего на Новотрубном 
заводе в текущем году силами 
ОКБ будет разработано и внедре
но около двухсот мероприятий.

На Хромпиковом заводе члены  
ОКБ тт . Брунов, Паалинов и  дру
гие оказывают большую помощь 
конструкторскому бюро завода по 
изменению технологии производ

ства окиси хрома в седьмом цехе, 
что даст экономическую эффек
тивность, равную четырем мил
лионам рублей в год. Силами 
ОКБ на Хромпиковом заводе уже 
выполнено 2 4  работы, внедрение 
которых дает более семисот ты 
сяч рублей. Выполнение всех на
меченных работ даст 2 8 2 0  ты сяч  
рублей.

ОКБ города имеют п недостат
ки- В ы ступавш ие на заседании  
технико -  экономического совета 
т т . Ш вецов —  начальник про- 
ектно -  конструкторского отдела 
Хромпикового завода, тов. Ф пник- 
ш тейн —  начальник цеха авто
матики Новотрубного завода, тов. 
Гринберг —  главный инженер 
Старотрубного завода и другие

отмечали, что некоторые члены 
ОКБ технически неграмотно ис
полняют чертежи, нуждаются в 
помощи опытных конструкторов 
из проектных отделов заводов. 
Некоторые ОКБ свою работу 
строят в отрыве от научно-тех
нических обществ. До сих пор в 
Первоуральске не подхвачен по
чин уралмашевцев по созданию 
общественных бюро экономиче
ского анализа. Даже хорошо за
рекомендовавшие себя ОКБ име
ются не на . всех предприятиях 
города.

|В своем решении технико-эко
номический совет наметил пути 
по дальнейшему' расширению ря
дов ОКБ и значительному улуч
шению их деятельности. Вся ра
бота участников общественных 
конструкторских бюро в настоя
щее время должна быть подчине- 
на подготовке к предстоящему 
Пленуму Центрального Комитета 
КПСС,

П. ШАТЫЛО.
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«ШПИОН В НЕБЕ»
24 мая с ракетной базы на 

мысе Канаверал (штат Флори
да) Соединенные Штаты запу- 
стили искусственный спутник 
земли «Мидас» весом в две с 
половиной тонны. Этот опут. 
ник, аппаратура которого пред. 
назначена для сбора военно
разведывательных данных, ши
роко рекламируется в СШ А под 
несколько неожиданным, но, ви. 
димо, программным для ныне
шней американской политики 
названием __  «Шпион в небе».

Военно.воздушные силы СШ А  
объявили, что спутник «вышел 
на орбиту», но что они «не мо. 
гут установить точно, на какую, 
в связи с неполадками в вычи- 
слителъном устройстве».

НОВОЕ ЗЕМЛЕТРЯСЕНИЕ 
В ЧИЛИ

24 мая зарегистрировано ко. 
вое, третье крупное землетрясе. 
ние 8 районе острова Кинчао 
(провинция Чилоэ).

В районе вулканической дея
тельности, охватившей более по. 
лумиллиона квадратных километ. 
ров, стерто с лица земли не. 
сколько небольших городов и 
портов.

НЬЮ.ИОРК. (ТАСС). Как сооб. 
щает агентство Юнайтед Пресс 
Иигернейшнл, 25 мая в Чили про. 
изошло новое сильное землетря. 
сение. Четыре мощных толчка, 
один из которых был катастро
фической силы, вызвали новый 
мощный прилив волн со стороны 
океана. Как сообщает агентство, 
новый прилив волн разрушил се
ления на всем южном побережье 
Чили.

город Красивым:
Развернем соревнование, товарищи комсомольцы!

Комсомольские организации города принимают 
активное участие в благоустройстве своего го
рода. Хорошо, например, трудятся организации 
Новотрубного, Динасового заводов, узла Кузи
но (секретари Г. Ссминский, Л. Рубцова, Л. Ту
ляков). Однако в городе имеется еще очень мно
го мест, где нет зелени, которые плохо благо
устроены. Многие комсомольские организации 
этим вопросом занимаются очень плохо, недо
статочно привлекают к участию в благоустрой
стве и озеленении комсомольцев и молодежь. Это 
— комсомольские организации Старотрубного 
завода, завода «Искра», Хромпиковского строй
управления и др.

Чтобы лучше выполнить социалистические обя
зательства второго года семилетки по озелене
нию города и поселков, бюро горкома комсомола 
решило:

Организовать социалистическое соревнование 
между комсомольскими организациями города 
за лучшее благоустройство отведенных им уча
стков.

Высадить 6 тысяч деревьев, 12 тысяч кустар
ников.

Произвести посадку деревьев в количестве'

500 штук при въезде в город, со стороны Та- 
лицы, фруктовых деревьев и кустарников на при
школьных участках.

Итоги работы по озеленению города подвести 
на городском слете, в июне.

Бюро учредило:
Переходящее Красное знамя горкома ком

сомола присуждается комсомольской организа
ции, занявшей 1-е место в благоустройстве и 
озеленении города. Переходящими вымпелами 
горкома награждаются комсомольские органи
зации за второе и третье места.

Комсомольцы и молодежь, награждаются цен
ными подарками и грамотами горкома комсомо
ла. Пионерская дружина — вымпелом горкома 
комсомола, десятью путевками в загородный пи
онерский лагерь. Пионерской дружине за второе 
место присуждается грамота горкома комсомола 
и шесть путевок в загородный пионерский ла
герь.

При подведении итогов по озеленению и бла
гоустройству будут учитываться показатели по 
сбору металлолома и чистоте закрепленной тер
ритории.

НАПАЛМ ПРОТИВ 
А Л Ж И РС КИ Х  ПОВСТАНЦЕВ

РАБАТ. (ТАСС). 24 мая ин
формационное бюро представи
тельства временного правитель
ства Алжирской Республики в 
Рабате устроило пресс-конфе
ренцию, на которой информиро
вало представителей печати о 
применении французскими вой
сками в Алжире напалмовых 
бомб.

На пресс-конференции при. 
сутствовали 4 молодых бойца 
Алжирской национально - осво
бодительной армии. Выступив
шие на пресс-конференции ука. 
зали, что французские войска 
не первый год применяют на
палмовые бомбы против Алжир
ской национально - освободи
тельной армии. Боец Рахауи 
Миулуд, особенно тяжело пост
радавший от ожогов, а также 
его товарищи Барак, Сахрауи, 
Кельтуми подробно рассказали, 
как у>ни были ранены.

При активном 
участии жителей
Теплые весенние дни разбуди

ли он зимней спячки город. Обна
жился от снега прошлогодний му
сор, стали видней всякие недо
делки. И вот на улицы вышли 
хозяева города —  жильцы. Они 
организовали субботники, воскре
сники и с большой энергией ра
ботали на них.

Жители Ооцгорода с 15  апре
ля и до конца месяца чистили 
улицы, бульвары, производили 
ремонт дорог, заграждений, рыли 
ямы для саженцев. Работали 
дружно, с огоньком. Многие вы
шли благоустраивать родной го
род. Так, комсомольцы Новотруб
ного завода высадили аллею, пи
онеры и школьники из школы  
«N2 3 2  очистили тротуары и дво
ры возле домов № Л » 3 6  и 3 6 -а  
по улице Ватутина. Хорошо по
трудились и жильцы. Член КПСС 
Н. М. Самокаев нз дома №  14  по 

улице Герцена организовал на суб
ботник 3 0  человек, коммунист 
Д. Е . Оботнин вывел на улицу  
4 5  жильцов из дома №  4 5 -а  по 
улице Чкалова. Неплохо потруди
лись и домохозяйки —  тт. Кол- 
чина, Ш иряева, Макарова, Носо- 
вич.

Н. П0РТН0В.

Улица или болото?
Сибирский тракт, но которому 

ежедневно движется не менее 
2 0 0  машин в час, пришел в 
Первоуральске в ужасное со
стояние. Улица Ленина для гр у 
зовых автомашин закрыта. От 
Старотрубного завода проезд идет 
по улице Советской, пересекая 
улицы Пономарева и Ж аворонко
ва. И вот на участке между Со
ветской и Жаворонкова соверш ен
но невозможно стало проехать. В 
ненастье подолгу сидят машины  
в грязи. Улица Жаворонкова не 
имеет твердого покрытия, она, 
попросту говоря, превратилась в 
болото. Все узкие проулки, вы 
езд на улицу Советскую так раз
биты, что машинам очень трудно

проехать, они постоянно б у к 
сую т. Это происходит каждую ве
сну.

Ежегодно затрачиваются боль
шие общественные средства, а 
дороги все равно никуда негодны. 
На участке между улицами Совет
ской и Жаворонкова дорога не 
оканавлена, стока воды не сдела
но. Необходимо дороги системати
чески ремонтировать. Следить, 
чтобы по дорогам ежедневно про
ходили путеобходчики, которые 
малейшие выбоины тут же немед
ленно выправляли. Это избавит 
от больших затрат на капиталь
ный ремонт дорог.

А. НИКУЛИН.

Нет благоустройства-
нет озелененияУ нас на улице имени III Ин

тернационала проходило собра
ние жильцов, где обсуждался во
прос по озеленению. На собра
нии присутствовали представите
ли из горсовета, горкомхоза. Все 
выступающие говорили о том, 
что озеленением они заниматься  
будут. Но вот мостики и дорогу 
по улице нужно отремонтировать 
горкомхозу. Тов. Дрягин дал обе-

Посевмая кам. '
Ламия текущего 
года. —  одна из самых тяжелых. 
Учитывая это, м ш и  механизато
ры проявили исключительное са
мосознание, отнеслись с долж
ным вниманием к важной задаче, 
работают упорно, не покладая 
рук. Они в короткий срок подня
ли весь яровой клмн и, кроме то
го, распахали около тридцати 
гектаров целины.

Отличаются они и на севе. На 
сегодняшний день ими перевы
полнен план сева пшеницы и ов
са. Полностью посеяны кормо
вые корнеплоды и горох. Более 
чем на шестьдесят процентов вы
сеяны кормовые и силосные 
культуры. Посажена половина за
планированного картофеля.

Здесь особенно хорошо прояв
ляет себя тракторист Валентин 
Касьянов. Он ежедневно пере
выполнял сменные задания на 
пахоте, работает без простоев и 
поломок, проводит регулярные 
технические осмотры трактора. У 
него что ни сутки, йэ две— две 
с половиной нормы. Не отстает и 
его сменщик — Александр Кузь
мин ов.

Трактористы Владимир Крыло
сов и Петр Бажин трудились за
мечательно м на вес-нозспашкеч и 
на севе. Особое мастерство про
явил Владимир на севе со сце-

Трудятся на славу
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лом трех сеялок. Поля наши 
трудные для обработки: имеют
кустарники, пни, ямы. Этот пере
довик так овладел техникой се.за, 
что его сцеп «е задерживался у 
этих препятствий ни на минуту. А 
ведь даже старые опытные трак, 
"гористы совершали такие оста> 
новки.

Владимира Трушкова на трак
торе «Беларусь» обычно посыла
ют туда, где наиболее трудный 
участок, где незозможно сеять 
сцепом, и сн всегда оправдывает 
доверие, засевает одной сеялкой 
не меньше 24 га. Отличаются в 
труде и молодые трактористы —
B. Бабинцев и А. Ряпосов.

Огромную помощь на севе и
пахоте оказали нам шефы. Заме
чательно трудятся хромпиковец
C. Лершии, старогрубник А. Мак. 
сименко, рабочий завода ТИМ 
П. Скорынин. А тракторист с ав

торемонтного за
вода тов. Цуканов 

один вспахал всю целину и сей
час обрабатывает ее тяжелой ди
сковой бороной.

Большая заслуга в ритмичной и 
бесперебойной работе всех агре
гатов и механизмов принадлежит 
Анатолию Смоленцеау, который 
умело распределял людей и ме
ханизмы по участкам.

Сейчас у нас заканчивается 
посадка картофеля. Хороших по
казателей добивается машинист 
картофелесажалки Павел Дымов- 
ских. Колхозники обязались пере
выполнить план посадки картофе
ля, и они отлично справляются с 
этим обязательством.

Сразу же после окончания ве
сенне-посевной кампании механи
заторы примутся за подготовку 
техники к сенокосу и уборочной 
кампании.

И. ШИНКАРЕНКО, 
механик.

щание сделать это. На этом дело 
и кончилось.

Весной прошлого года из лесо
секи были привезены деревья, 
посажены. А уже в этом году ав
томашины их поломали: дороги
здесь плохие, автомашины бук
сую т, их заносит прямо на на
саждения.

Без благоустройства не может 
быть озеленения. Это понятно. 
Вот почему мы еще раз обраща
емся в горкомхоз: отремонтируйте 
нам дорогу!

ЖЕЛТЫШЕВ, ЛАПШИН, 
К0РЯК0ВА и другие.

Первоуральской автобазе
№  8 ТРЕБУЮТСЯ на постоян
ную работу ВОДИТЕЛИ, СЛЕ. 
САРИ. Адрес; 3-тий км Мос
ковского шоссе.

Наказ избирателей 
выполнен

В период избирательной кампа
нии многие граждане Ново-Алек- 
сеевского сельского Совета проси
ли своих кандидатов в депутаты, 
чтобы они позаботились об об
служивании населения зубным 
врачом. Заведующий горздравот- 
делом, депутат городского Сове
та тов. Тимофеев прислушался к 
нашему голосу.

В начале мая в село прибыла 
зубной врач Клавдия Андреевна 
Савина с необходимым инстру
ментом и оборудованием. Насе
ление сельского Совета очень 

-довольно работой своего врача. 
Она квалифицирована и быстро 
обслуживает больных, внима
тельна к детям и взрослым. За 
это непродолжительное время ею 
обслужено свыше 500 человек.

Сельский Совет признателен 
за заботу горздравотдела о выпол
нении наказа избирателей и до
волен работой врача К. А. Сави
ной.

М. ОБУХОВ, 
председатель сельского Совета.

Б Е С Е Д Ы , К О Н Ц Е Р Т Ы  В  П О Л Е

Работники учреждений культуры среди колхозников и рабочих 
подсобных хозяйств, занятых на посев-ной, проводят бесе-дй, чит
ки газет, выпускают боевые листки. Это заведующие сельскими 
клубами и библиотеками 3. Ржанникова, Н. Петухов, М. Яковлева. 
Е. Галашоэа, Г. Шабалина и другие.

С концертами в сельских клубах выступали агитбригады Витим
ского дома культуры, клуба Первоуральского рудоуправления. С 
24 по 26 мая в колхозе «Заветы Ильича» побывала бригада Двор, 
цв культуры Динасового завода.

АНИСИМОВ Николай Сер
геевич, проживающий в г. Пер
воуральске, Соцгород, ул. Гер
цена, 10, кв. 20, возбуждает су
дебное дело о расторжении бра
ка с АНИСИМОВОЙ Галиной 
Яковлевной, проживающей в г. 
Первоуральске, Соцгород, ул. 
Трубников, 29, кв. 7. Дело будет 
рассматриваться в народном су. 
де 1 участка гор. Первоураль
ска.

А. Н. Максимов
27 .мая 1960 г. безвременно 

скончался старейший работник — 
заместитель начальника огне
упорного цеха № 2 Первоураль
ского динасового завода Макси
мов Андрей Николаевич.

Андрей Николаевич Максимов 
родился в 1908 году в деревне 
Калиновка, Су-ксунского района, 
Пермской области. Свою трудо
вую деятельность Андрей Нико
лаевич -начал в 1929 году. До 
1934 года работал в сельском хо
зяйстве, а с 1934 г. — на Пер
воуральском динасовом заводе.

За период с 1934 года и до 
дня кончины Андрей Николаевич 
прошел путь от рабочего-газов- 
щика, мастера, начальника сме
ны, начальника газогенераторной 
станци-и до заместителя началь
ника крупнейшего на заводе ог
неупорного цеха. Дисциплиниро'- 
ванный, обладал хорошими ор
ганизаторскими способностями,. 
настойчив, требователен к себе и 
подчиненным —  таким был Ан
дрей Николаевич. За заслуги пе
ред страной он награжден орде
ном Трудового Кра-сного Знаме
ни, орденом «Знак почета», ме
далями «За доблестный труд в 
Великой Отечественной войне 
1941— 1945 гг.», «За трудовое 
отличие», «За трудовую доб
лесть», значком «Отличник соц
соревнования Министерства чер
ной металлургии».

Несмотря на тяжелый недуг, 
подтачивающий его здоровье, 
Андрей Николаевич Максимов до 
конца своих дней оставался на 
своем посту.

Светлая память о неутомимом 
труженике, настойчивом руково
дителе навсегда сохранится в 
наших сердцах.

Группа товарищей.

Редактор Н. А. КО РД Ю КО В.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
С ЕГО Д Н Я  

Новая кинокомедия 
«ЧЕРНОМОРОЧКА»

Начало: 11, 1, 5, 7 и 9 ч. в.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
С ЕГО Д Н Я  

Художественный фильм
«МОРЯК СХОДИТ НА БЕРЕГ»
Начало: 5, 7 и 9 час. веч.

Дирекция завода, партий
ное бюро и заводской коми
тет профсоюза Динасового за
вода с прискорбием извещают 
о смерти заместителя началь
ника огнеупорного цеха № 2 

М АКСИМ ОВА 
Андрея Николаевича 

и выражают соболезнование 
семье покойного.
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